

# Schwyz sucht den schönsten Baum

Bis am 31. August können im Rahmen eines Fotowettbewerbs Bilder der attraktivsten Einzelbäume aus der Gemeinde eingesendet werden.

**Alena Gnos**

Es wird gerade ein Fotowettbewerb durchgeführt, um den attraktivsten Einzelbaum der Gemeinde Schwyz zu finden. Die Idee geht auf das Landschaftsentwicklungskonzept (LEK) Schwyz zurück. «LEK Schwyz ist bestrebt, die charakteristischen Einzelbäume in der Gemeinde zu erhalten und neue zu fördern», erklärt Christian Grüter, Protokollführer der Umweltkommission. Der Fotowettbewerb beabsichtigt, darauf aufmerksam zu machen, wie sehr die Bäume unsere Landschaft bereichern und strukturieren. Zudem bieten sie einer Vielzahl an einheimischen Tieren Lebensraum und prägen das Siedlungs- und Landschaftsbild.

Teilnahmeberechtigt ist jede Person, als Fotosujet sind jedoch ausschliesslich Bäume auf dem Gemeindegebiet zugelassen. Einsendeschluss der Fotos ist der 31. August.

Die Bilder werden anschliessend von der Wettbewerbsorganisation vorselektioniert und danach durch eine Fachjury prämiert. Die fünf schönsten Bilder werden mit einem Anerkennungspreis ausgezeichnet. Dieser geht einerseits an die Person, die den Baum fotografiert hat, und andererseits an die Eigentümer oder den Eigentümer des Baumes.



Die Art des Baumes spielt keine Rolle. Im Vordergrund steht die Schönheit. Es kann beispielsweise eine Föhre sein, wie auf diesem Foto.

Bild: PD